

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

Une tradition depuis 40 ans



Alain Clairand, ici avec Chantal, a fait danser ses invités.

Quand il s'agit du goûter des aînés, tous les membres du conseil municipal répondent présent pour rendre cette journée encore plus festive et agréable.

La tradition perdure depuis les années soixante-dix, près de 40 ans que l'on met à l'honneur cette partie de la population. Trois maires se sont succédé, Jean Cantet, Nicole Fortuné, et aujourd'hui Alain Clai-

rand, mais l'engouement reste le même pour que le goûter des aînés reste une priorité. Alain Clairand ne boude pas son plaisir et sert avec enthousiasme le goûter, sans oublier de faire danser ses hôtes.

Samedi dernier, tous ont pu tourner au son de l'accordéon sur une valse, un tango, une java... et savourer bûche, galette et autre chocolat.



Mazières en Gâtine